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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　　加藤 昌美　　■ 副会長　　大林 稔    ■ 幹事　　渡辺 進
■ 会報委員会　委員長 司代 隆之　副委員長 中丸 健   委員 斉藤 寛之

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2519例会

幹事報告                　　　　　　　　渡辺 進 幹事会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

幹

事

報

告

● 留学生の槙野佳奈子さんよりメール受理
● 水戸 RCより会報受理
● 水戸西RCより会報受理
● 米山梅吉記念館　館報受理　秋期例祭の案内受理
● GSE募集の案内受理
● 8 月のロータリーレート80円

8月24日（水）例会12:30～
社会奉仕委員会（溝口委員長）
新世代奉仕委員会（根岸委員長）
国際奉仕委員会（諏訪委員長）

9月7日（水）例会12:30～
祝い事・フリー

　先週はダイヤモンドホ－ル中庭での納涼例会。

下館ＲＡＣとの交流会には、大勢の皆様ご参加下

さり誠に有難うございました。猛暑の 1 日でした

がビ－ルが旨かったですね。

　本日の茨城新聞に「筑西市民病院復旧進む」と言う記事が載っておりました。東日本大震災で大きな

被害を受けた市民病院、下館ロ－タリ－クラブと致しましてもいち早く 50 万円を義捐金として支援す

る等して来ましたので、関心が深いと思い読まれた方もあろうかと思いますがご報告しておきたいと思

います。

同病院は大震災により危険と判断され使用中止になっておりましたが 4 億 6 千万円をかけ危険な建物の

3～ 5 階部分を撤去。1 階部分で今月 8 日から 8 科目の診療開始、今月 22 日からは人間ドックも再開す

るそうです。又復旧工事は 10 月中旬頃完成し新たに病床 50 の入院施設と手術室を敷地内に設置を進め

ているそうです。県西総合病院との統合、再編による新中核病院建設計画が進められておりますが、そ

れまでの間市民病院は便利でしょうね。

　先々週新入会員の推薦があり会員選考委員会に審査をお願

いしましたが承認されましたので本日持ち回り理事会にはか

り了解を戴きました。発表させて戴きます。株式会社グリ－

ンケ―ズ代表取締役　河添康徳さんです。環境関係のお仕事

をされております。異議の有る方は会長　或いは幹事まで１

週間以内に書面を以って申し立てをお願い致します。どうぞ

宜しくお願い致します。



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

卓話　                           高橋 康二 会員
　本日は、高齢者を中心に相変わらず被害が増えております。

「未公開株」等の被害についてお話ししたいと思います。

　なぜ、高齢者が狙われやすいのかと言いますと、高齢者の

方の中には、人の言うことを疑わず簡単に信用してしまい、

だまされたことに気づかない事例が多く見受けられます。

また、被害に遭ったと自覚していても、恥ずかしい、他の人

に迷惑を掛けたくない、などの理由で誰にも相談しない場合

も少なくありません。

　そこで、次のことに注意して下さい。

　● 電話での勧誘などは、すぐには応じない。

　● もうけ話を安易に信じない。

　● 一人で悩まずに早めに家族や公的機関に相談する。

　高齢者の方を狙う詐欺的な投資勧誘の被害を防ぐには、日

常的に接している身近な方々が変化に気づき相談機関につな

ぐ事が大切です。

　未公開株や社債の販売が出来るのは、登録を受けた証券会

社と未公開株や社債の発行会社だけで、その他の者が行う勧

誘は法律違反の可能性大です。

事例 ①　劇場型
● 複数の業者が登場するケース

　ひとつの業者から「上場が近い」などと勧誘されたとき、

一度は断った人も別の業者から「値上がり確実」「有望な会社

だから、その社債は安心」「買い取りたい」などと言われると、

心が動くものです。そんな消費者心理をついて、複数の業者（人

物）が共謀して購入させる”劇場型”の被害が増えています。

未公開株などの買い取りの約束が実行

されることはまずありません。業者が行

方不明になる事例も多く発生しています。　

　　　　　　　　　　　

事例 ②　公的機関装い型

● 金融庁の名前を騙り信用させるケース

　金融庁などの公的機関を装って電話を掛け、未公開株や社債

などを買わせる被害が多発しています。金融庁などの公的機関

が未公開株や社債などの取引に関与することはありません。尚、

取引所への上場承認は、それぞれの取引所が審査・判断をして

おり金融庁などの公的機関はその判断に

一切関与しておりません。

事例 ③　代理購入型

事例 ④　被害回復型

● お金を振り込むので、代わりに未公開株を購入して欲しい

　このようなケースでは、不審に思って購入の解約を申し

出ると「立て替えて購入なんて知らない」「裁判で訴える」

といわれることも多いようです。他人の代わりに購入とい

うのは絶対に避けましょう。もし、未公開株を購入してし

まった後、被害に気づいた場合は最寄りの警察に、また返

金を求める場合は消費生活センターや弁護士会に相談して

下さい。

● だまされた購入代金を取り返しましょう。その代わりに

　○○○を買って欲しい。

　過去に未公開株の購入で被害を受けた人に「過去に購入

した株を買い取って被害を回復してあげます。」などと電

話を掛け、その条件として別の未公開株（社債）の購入や

手数料の支払いを求めるケースが多くなっています。この

場合、代金を支払っても買い取りはまず実行されません。

二次被害にご注意下さい。

事例 ⑤　発展型
● さらにご注意を！最近ではこんな手口も。

　未公開株の保有者に対して「売買の仲介をする」と電話。

その際に「未公開株のトラブルが多発している。保全制度

を利用するように」とすすめ、

売買価格の 10% を事前に要求

する。「近く上場する」と言わ

れ未公開株を購入。その後「知

人を紹介すると手数料がもらえ

る」と言われ、知人を多数紹介。

結果的として、ネズミ講式に被

害者を増やしてしまった。「外

国通貨を買うと多額の利益が得

られる。その分で未公開株を」

とすすめられる。

高橋 康二 会員高橋 康二 会員高橋 康二 会員
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スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長

高橋康二会員の卓話楽しみにしています。

高橋さんの卓話よろしくお願いします。

高橋さんの卓話を楽しみにしています。

これからもロータリーを楽しみましょう。

高橋さんの卓話楽しみです。今月もニュー

モラルを配布させて頂きます。

高橋会員の卓話を楽しみにしています。

高橋さんの卓話、楽しみにしています。

今から上がる銘柄をそっと教えて下さい。

先日の花火大会では、有志の方始め沢山

の賛助を頂き有難うございました。実行

委員会の一人として御礼申し上げます。

クラブの皆様、歓迎有難うございました。

高橋さんの卓話、楽しみにしていました。

宜しくお願いします。

高橋さんの卓話、楽しみにしています。

高橋康二さんの卓話、楽しみにしていま

す。

川島花火大会に叙勲祝い尺玉を上げても

らい感激致しました。ありがとうござい

ました。

高橋会員の卓話を記念して。

高橋さんの卓話、楽しみです。

高橋さんの卓話、楽しみにしています。

同じ委員会のメンバーである高橋さんの

卓話、楽しみにしています。

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

鈴木 光則さん

関谷 徹さん

新井 雅勝さん

溝口 明洋さん

古川 浩一さん

木村 毅さん

押田 浩さん

永井 啓一さん

神山 芳子さん

白井 信行さん

小嶋勝五郎さん

正根寺幸雄さん

小薬 拓巳さん

小島 ゆりさん

本日の合計　 22,000円 / 累計 295,000円

■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

札 幌 手 稲 RC

国 際 奉 仕 研 究 会

8月6日

8月6日

7月29日

7月28日

諏訪 哲也さん

奥沢 裕二さん

鈴木 光則さん

百目鬼 博行さん . 新井 和雄さん

神山 芳子さん . 関谷 徹さん

日向野 陽さん . 諏訪 哲也さん

押田 浩さん . 新井 利平さん

諏訪 哲也さん . 小島 ゆりさん

押田 浩さん . 永井 啓一さん

佐藤 昭さん . 溝口 明洋さん

濱野 紘嗣さん . 大林 稔さん

浜野 晴代さん . 新井 利平さん

岩﨑 晴男さん

百目鬼 博行さん . 井狩 浩一さん

関谷 徹さん . 諏訪 哲也さん

加藤 昌美さん . 押田 浩さん

出席報告　                                     佐藤 昭 委員長

出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

30837458/17

　以下の 8 項目にひとつでも該当する場合は、詐欺的商法

の可能性が高いので取引を見合わせることをお勧めしま

す。

① 全く聞いたことがない業者から勧誘される。

② 買い取り業者、アドバイザーなどを名乗る業者から

　「買い取ります」などの勧誘を受けている。

③ 以前、未公開株を購入したことがあるが、今回はそ

　のとき購入した業者とは別の業者から勧誘されている。

④ 業者は「上場時期や上場市場が決定している」と説

　明するだけで、主幹事証券や監査法人を教えない。

⑤ 別の業者からタイミング良く連絡があり「その株を

　買い取る」とか「その株は必ず値上がりする」などと

　言われている。

⑥ 買取業者から「買取単位（また取引単位）まで買い

　増しして下さい」と言われている。

⑦ 業者が「金融庁などの公的機関から、認可、許可、委託、

　指示などを受けている」と説明している。

⑧ 金融庁や財務局、消費生活センター、証券取引等監

　視委員会などの公的機関や、それを連想されるような

　名称を使用している。

　自分は大丈夫と思っている人でも、被害に遭っている

ケースが多くなっておりますので、皆様方に置かれまして

も十分注意して頂ければと思います。

下 館 ロ ー タ ー

ア ク ト ク ラ ブ

下 館 ロ ー タ ー

ア ク ト ク ラ ブ

下 館 ロ ー タ ー

ア ク ト ク ラ ブ
7月30日


